

## たくさんの人に愛される道の駅に

令和4年のリニューアルオープン以来、累計来館者数が100万人を突破した道の駅SORAIRO 国上。4月から新駅長に就任した林美樹さんに、今後の意気込みなどをお伺いしました。



はやし みき  
**林 美樹**さん（国上在勤）

●道の駅SORAIRO 国上 駅長



就任記念で販売した林ライスを提供する林さん

「前職のときに道の駅SORAIRO 国上へ何度か訪れたことがあり、一日中いても飽きないこの道の駅に興味がありました。その頃から漠然と『駅長ってどうやってなるんだろう』と考え始めていました。縁があつてこの4月に新駅長に就任することができました」  
 駅長に就任したきっかけを語る林さん。駅長として大切にしていることがあるそうです。  
 「たくさんの人に愛される道の駅になるようにしていきたいです。そのため、常にお客さんや生産者・地元の方々とのご縁を大切にしています。4月に就任記念で自分の名前にかけて林ライス<sup>はやし</sup>を販売しました。後日、『林ライス食べたよ!』と声をかけてもらっ

たり、『限定販売がもうすぐ終わるよ』とSNSで発信すると、それを見た人が来てくれたり、リピートしてくれるお客さんがたくさんいて、とても嬉しい気持ちになりました。皆さんの支えがあつてこそ道の駅ですね」  
 お客様との一体感やコミュニケーションを大切にしている林さん。最後に、今後の意気込みを伺いました。  
 「新潟で一番と言つてもらえるような道の駅にしたいです。今以上にお客さんに訪れてもらえるようなサービスや企画をしていき、観光スポットとして、『燕市と言えばここ!』と思つてもらえる場所になりたいですね。また、スタンプも含めて笑顔が溢れる場所でありたいです」

## 紙上ブログ

燕市長 鈴木 力



燕市産業史料館では令和5年度の入館者数が2万1974人となり、開館以来初めて2万人を超えました。ユニークな企画展とものづくり体験が人気で、県外・海外からも多くの旅行者が訪れました。

今年度も産業観光の拠点として活性化を図っていきます。

また道の駅国上も令和4年7月のリニューアルから今年3月末までで、累計来館者数が100万人を突破しました。

新鮮な産直野菜、バーベキューやデイキャンプ、足湯や天然温泉が魅力の施設。引き続き子どもから大人まで楽しめる自然観光の拠点としてさらなる来館者増を目指していきます。

◀こちらは有料広告です。

**インターネット光10ギガコースの月額利用料が安くなりました!!**

**インターネット 県内最速級<sup>※1</sup> 光10Gbps<sup>※2</sup>**

**新価格 5,600円<sup>月額</sup> (税込6,160円<sup>月額</sup>)** 旧価格 月額6,800円(税込7,480円)

**NCT 光**

**0120-080-009** 電話受付時間 9:30~17:30 (ドコモ光タイプCに関しては10:00~19:00) ※上記時間以外・土日祝・お盆期間・年末年始は時間外受付に転送されます。

※1:2024年1月当社調べ。個人向けFTTHサービスとして、NCT光10Gサービスは、10G-EPONまたはXGS-PON規格を採用しています。端末機器(ONU)1台における技術規格上利用可能な最大通信速度は、有線接続(10GBASE-T1ポート利用)時で上下り概ね10Gbpsです。※2:NCT光10Gサービスの仕様をご利用いただくには、ご自宅の通信設備や端末が対応している必要があります。LAN ケーブルの規格が6A以上の規格であることが必要です。  
 ●本サービスはベストエフォート型サービスのため、最大通信速度は保証されません。最大速度は最善の状況での通信速度です。bps(bit per second)は、1秒間に転送できるbit数を表す単位です。

※この広報紙は、環境にやさしいペジタブル・オイル・インクを使用しています。